

Kirchen und Politik kontrovers: Wie weit darf das Engagement gehen?

Podiumsdiskussion mit:

- **Renata Asal-Steger**, Präsidentin RKZ
- **PfarrerIn Rita Famos**, Präsidentin EKS
- **Bischof Felix Gmür**, Präsident SBK
- **Matthias Müller**, Präsident Jungfreisinnige Schweiz
- **Elisabeth Schneider-Schneiter**, Nationalrätin die Mitte

Moderation: Thomas Göttin, Leiter Polit-Forum Bern

Organisiert in Zusammenarbeit mit der Evangelisch-reformierten Kirche Schweiz (EKS), der Römisch-katholischen Zentralkonferenz der Schweiz (RKZ) und der Schweizer Bischofskonferenz (SBK).